



Morena y aliados frenan debate público en Congreso sobre captura de Ovidio Guzmán

La bancada de Morena y sus aliados rechazaron debatir en el pleno de la Comisión Permanente el tema de la violencia en México, donde se pretendía abordar la detención de Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín “El Chapo” Guzmán Loera.

Al inicio de la sesión, diputados de oposición denunciaron que en el orden del día, se omitió agregar agenda política, por lo que exigieron añadir este apartado.

El Senador panista, Julen Rementería, calificó de “lamentable” que la captura del hijo de “El Chapo” se haya dado en la víspera de la visita de Joe Biden a México.

“¿Solamente cuando vienen Presidentes extranjeros se va a capturar a las personas? ¿O es que el gobierno actual cuando quiere los detiene y cuando no los deja libres?, debemos debatir este tema de cara a la nación”, cuestionó.

Por su parte, el senador Emilio Álvarez Icaza, declaró: “No podemos estar a expensas de que nos visiten mandatarios de otro país para que haya justicia, ojalá que venga Biden más seguido”.

La senadora priista, Beatriz Paredes, dijo que “es evidente que hay la preocupación por la violencia que azota al país, es obvio que es de interés de todos los partidos debatir este tema, por lo que pido que se agregue la agenda política al orden del día”.

En votación económica, se preguntó a las y los legisladores si estaban por abordar el tema en la sesión de hoy, al tiempo que la mayoría de Morena, PT y PVEM rechazó hacerlo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/detienen-ovidio-guzman-morena-y-aliados-frenan-debate-publico-en-congreso-por-captura>